



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

13/03/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Tren Maya, dolor de cabeza al medio ambiente

La queja por la construcción del Tren Maya en los tramos que pasa por encima de los cenotes o cavernas, ha sido el reclamo de los ambientalistas al Presidente de la república.

Desde que trazaron la ruta, en el estado de Quintana Roo, levantó ámpula y el Presidente simplemente los minimizó. No es una tarea sencilla para los responsables de trazar la ruta, excavar e implementar pilotes, en las zonas de cenotes y cavernas, no, el problema que están denunciando es el daño que se está generando a los mantos acuíferos.

Primero la denuncia fue por la tala a los miles de árboles en la zona boscosa, el daño como ecocidio alcanzó a la fauna.

El Presidente se enojó contra esos grupos ambientalistas cuando interpusieron los amparos para suspender las obras.

Obviamente el Presidente se enojó y explotó, como es su costumbre para llamarlos que atrás de ellos están los conservadores, los señores opositores, los corruptos que no quieren el desarrollo. Que están contra su gobierno y que no tienen llenadera, por eso quieren regresar al poder.

Los reclamos habían salido, desde el inicio de la Cámara de Diputados que preside la priista Marcela Guerra, el diputado Héctor Saúl Huerta desnudó los sobrepagos para el Tren Maya, no hubo respuesta.

Bueno, ayer la senadora del PAN, Mayuli Latifa Martínez llevó el tema a la Cámara Alta que preside la morenista Ana Lilia Rivera.

Ella es oriunda de Quintana Roo, de la isla de Cozumel, ella nació en esa entidad y ella sabe como fue el crecimiento de ese estado que integra el destino turístico más importante del país en la generación de divisas y entre los cinco más significativos del mundo, es decir Cancún.

Dijo que Quintana Roo apenas tiene 50 años de su creación, de haberse forjado como entidad o estado de la república, uno de los estados más jóvenes y quienes vivimos aquí, señaló, sabemos en donde vivimos por supuesto.

Y que saben del desarrollo económico que se ha tenido, pero que les prometieron en este gobierno el cuidado al medio ambiente y que son más de mil 500 kilómetros, la ruta del Tren Maya, y que no están en contra de que haya desarrollo, pero que no se equivoquen ni pongan palabras falsas, vaya que no quieren el desarrollo. Lo que vieron ahí es que dijeron que no iba haber un impacto como se está teniendo.

La senadora les restregó, a los morenistas y al propio Presidente la corrosión de esos pilotes en todas las cavernas, del estado. Y reclamó lo que significa el sistema acuífero que tienen en la península, porque de eso es de lo que viven los que residen ahí, los que nacieron y los que se establecieron.

En otros estados hay problemas de agua y nosotros, gracias a nuestro sistema natural, tenemos mucha agua, pero ahora contaminada, y como lo vieron en el video, con estudios diciendo ahí cuál es la contaminación, nos prometieron no contaminar, nos prometieron cuidar, y por eso les dimos esa confianza al inicio de su sexenio, les subrayó la senadora.

Su mensaje de reclamo citó textual:

“El reclamo fue porque parece que con estas obras están cavando con lo más sagrado y el orgullo de los quintanarroenses, porque cuando decimos que somos de Quintana Roo, la gente nos dice, vives en el paraíso, en las mejores playas, en los mejores cenotes, en los mejores ríos,

Pero a Morena la gente le dice prácticamente que hagan lo que quieran porque la ley vale para un sorbete. Pero no sólo es el tema de medio ambiente, sino también la corrupción y la red de corrupción que tienen haciendo en la construcción del Tren Maya. Millones y millones de pesos por una red de tráfico de influencias.

Están poniendo en riesgo la vida de la gente. Estamos viendo que en el tramo 6 de Tulum a Chetumal se está teniendo una obra que no tiene los controles de calidad.

Ya basta de tanta corrupción y de tanta idiotez que están haciendo en Morena. Estamos, yo estoy a favor del desarrollo de mi Estado, mi Estado apenas lleva.

Y ha sido un Estado referente, no sólo a nivel nacional, sino también internacional. Y sabemos qué significa el desarrollo, pero así no. A costa de nuestro paraíso, así no”.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

13/03/2024

OPINIÓN

MELGAR, DESEPERADO PONE PIEDRAS AL JAGUAR

Tal parece que el candidato a senador por el Verde, Luis Armando Melgar, anda desesperado por que no levanta en las encuestas y decidió utilizar la imagen del candidato a gobernador por morena en Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar en sus giras, lo que ya lo puso en riesgo dado que esta situación ya se denunció ante el INE y le pueden reducir sus gastos de campaña o incluso, hasta perder la candidatura por claros actos anticipados; así que, con esos amigos, para que quiere enemigos el Jaguar.

¿O será que estamos ante una estrategia maquiavélica del Verde para perjudicar al candidato de Morena, en su idea de intentar hasta el último momento bajar a Lalo? Luis Armando Melgar no es ignorante de las reglas, pero actúa como si lo fuera; alguien está meciendo esa cuna.

De hecho, es el eterno político con el sueño de ser gobernador de esa entidad, en esta etapa pensaba que la tenía más que seguirá de lograr la candidatura, pero era bola cantada que el Jaguar o don Eduardo tenía toda la ventaja. Los malpensados dicen que lo quieren tirar para que pueda subir Don Melgar, un sueño, de ser cierto, que ya quedó al descubierto.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/tren-maya-dolor-de-cabeza-al-medio-ambiente/>